

Neuer Kindergarten am Ludwig-Dürr-Weg / Rosenstraße „Kindergarten Seestrolche“

Im Juli 2023 hat der Gemeinderat beschlossen, dass ein neuer Kindergarten errichtet wird. Ziel ist es, den Betrieb des Kindergartens zum 01.04.2024 aufzunehmen. Erfreulicherweise konnten bereits Ende 2023 alle Stellen mit pädagogischen Fachkräften besetzt werden.

Über die Homepage der Gemeinde konnte im Januar 2024 über den Namen des künftigen Kindergartens abgestimmt werden. Zu vier Namensvorschlägen haben 63 Bürgerinnen und Bürger ihre Stimmen abgegeben.

Das „Riesenhaus Langenargen“ erhielt 6 Stimmen, der „Kindergarten Argenland“ 14 Stimmen und das „Kinderhaus Langenargen“ folgte mit 15 Stimmen. Klarer Sieger war hier der „Kindergarten Seestrolche“ mit 38 Stimmen.